
П Р О Т О К О Л 
тридцать четвертого заседания Тюменской областной Думы 

седьмого созыва 

 
29 ноября 2024 года                                                                                         10:00 
г. Тюмень 
Большой зал заседаний 
 
Председательствовал –  
Сайфитдинов Ф.Г., председатель Тюменской областной Думы 
 
Присутствовали: 
в Большом зале заседаний Тюменской областной Думы 
депутаты областной Думы 
из 48 – 42 
 

 
Анохин Александр Николаевич 
 

- избирательный округ № 15, 
 

Артюхов Андрей Викторович 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
 

Баранчук Юрий Александрович 
 

- избирательный округ № 17, 
 

Ващенко Денис Валерьевич 
 

- избирательный округ № 4, 

Величко Оксана Александровна 
 

- избирательный округ № 21, 

Вершинин Иван Сергеевич 
 

- единый избирательный округ, 
Тюменское региональное 
отделение политической партии 
ЛДПР – Либерально-

демократической партии России, 
 

Гальченко Олег Анатольевич 
 

- избирательный округ № 14, 

Голодюк Валерий Иванович - избирательный округ № 11, 
 

Ермолаев Владимир Викторович 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
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Зайцев Артем Николаевич 
 

- единый избирательный округ, 
Тюменское региональное 
отделение политической партии 
ЛДПР – Либерально-
демократической партии России, 
 

Зеленский Александр Александрович 
 

- избирательный округ № 8, 

Казанцева Тамара Николаевна 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«ТЮМЕНСКОЕ ОБЛАСТНОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ политической партии 
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», 
 

Ковин Владимир Анатольевич 
 

- избирательный округ № 22, 

Лазарев Андрей Николаевич 
 

- избирательный округ № 19, 

Левченко Иван Григорьевич 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«ТЮМЕНСКОЕ ОБЛАСТНОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ политической партии 
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», 

 
Лосева Инна Вениаминовна 
 

- избирательный округ № 12, 
 

Мажаров Александр Викторович 
 

- избирательный округ № 3, 

Майер Владимир Яковлевич 
 

- избирательный округ № 16, 

Медведев Сергей Михайлович 
 

- избирательный округ № 18, 
 

Моргун Андрей Анатольевич 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
 

Нефедьев Владимир Александрович 
 

- избирательный округ № 6, 

Омаров Эдуард Закирович 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 

 
Плотников Дмитрий Вячеславович 
 

- избирательный округ № 2, 
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Резяпова Галина Александровна 
 

- избирательный округ № 9, 

Рейн Виктор Александрович 
 

- избирательный округ № 23, 

Савченко Николай Юрьевич 
 

- избирательный округ № 20, 

Сайфитдинов Фуат Ганеевич - единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
 

Салмин Алексей Павлович 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 

 
Соколова Ирина Борисовна 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
 

Сысоев Владимир Владимирович 
 

- единый избирательный округ, 
Тюменское региональное 
отделение политической партии 
ЛДПР – Либерально-

демократической партии России, 
 

Танкеев Вячеслав Михайлович 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 

 
Ульянов Владимир Ильич 
 

- избирательный округ № 24, 

Фомин Владимир Иванович 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
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Фролов Дмитрий Александрович 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
 

Холманский Юрий Сергеевич 
 

- избирательный округ № 5, 

Цупикова Лариса Дмитриевна 
 

- избирательный округ № 1, 

Чепайкин Анатолий Петрович 
 

- избирательный округ № 13, 

Чепик Александр Федорович - единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Региональное отделение 
Социалистической политической 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ПАТРИОТЫ –  
ЗА ПРАВДУ» в Тюменской 
области», 
 

Чуйко Роман Сергеевич - единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
 

Швецова Ольга Владимировна - единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 

 
Шевчик Наталья Александровна - единый избирательный округ, 

избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
 

Юхневич Регина Чаутатовна 
 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«ТЮМЕНСКОЕ ОБЛАСТНОЕ 
ОТДЕЛЕНИЕ политической партии 
«КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ». 
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Отсутствовали: 
депутаты областной Думы 
из 48 – 6 
 

 

Ваховский Олег Викторович 
 

- избирательный округ № 10, 
 

Винников Игорь Викторович 
 

- избирательный округ № 7, 

Нак Игорь Владимирович 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
 

Пискайкин Владимир Юрьевич 
 

- единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Региональное отделение 
Социалистической политической 
партии «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ПАТРИОТЫ –  
ЗА ПРАВДУ» в Тюменской 
области», 
 

Суфианов Альберт Акрамович - единый избирательный округ, 
избирательное объединение 
«Тюменское региональное 
отделение Всероссийской 
политической партии «ЕДИНАЯ 
РОССИЯ», 
 

  
Трубин Глеб Александрович 
 

- единый избирательный округ, 
Тюменское региональное 
отделение политической партии 
ЛДПР – Либерально-
демократической партии России. 

Приглашенные 
в Большом зале заседаний областной Думы: 
 

 
 
 

Моор Александр Викторович 
 

- Губернатор Тюменской области, 

Кузнечевских  
Ольга Александровна 
 

- Вице-губернатор Тюменской 
области, 
 

Квитка Иван Иванович 
 

- депутат Государственной Думы 
Федерального Собрания 
Российской Федерации, 
 

Валеев Эрнест Абдулович - депутат Государственной Думы 
Федерального Собрания 
Российской Федерации, 



6 

 

 

 

представители прокуратуры, иных федеральных органов власти, заместители 
Губернатора Тюменской области, представители исполнительных органов власти, 
представители органов государственной власти Ханты-Мансийского         
автономного округа – Югры и Ямало-Ненецкого автономного округа, органов 
местного самоуправления, Почетные граждане Тюменской области, руководители 
общественных организаций, работники аппарата областной Думы, представители 
аккредитованных средств массовой информации (списки прилагаются). 
 

ПЕРЕЧЕНЬ РАССМОТРЕННЫХ ВОПРОСОВ 
 

1. О  назначении на должности мировых судей ............................................................ 8 

2. О проекте закона Тюменской области № 2433-07 «Об областном бюджете  
на 2025 год и на плановый период  2026 и 2027 годов» ............................................. 10 

3. О Законе Тюменской области «Об областном бюджете на 2025 год  
и на плановый период 2026 и 2027 годов» .................................................................. 12 

4. О проекте закона Тюменской области № 2432-07  «О бюджете территориального 
фонда обязательного медицинского страхования Тюменской области  на 2025 год  
и на плановый период 2026 и 2027 годов» .................................................................. 13 
5. О Законе Тюменской области «О бюджете территориального фонда 
обязательного медицинского страхования Тюменской области на 2025 год  
и на плановый период 2026 и 2027 годов» .................................................................. 13 

6. О проекте закона Тюменской области № 2441-07 «О внесении изменений  
в некоторые законы  Тюменской области» .................................................................. 14 

7. О  Законе Тюменской области «О внесении изменений  в некоторые законы 
Тюменской области» ..................................................................................................... 15 

8. О проекте закона Тюменской области № 2443-07 «О внесении изменений в Закон 
Тюменской области  «О ветеранах труда в Тюменской области» ............................. 15 

9. О  Законе Тюменской области «О внесении изменений  в Закон Тюменской 
области «О ветеранах труда  в Тюменской области» ................................................ 16 

10. Об отчете Избирательной комиссии Тюменской области  о расходовании 
средств областного бюджета, выделенных  на подготовку и проведение 
дополнительных выборов  депутата Тюменской областной Думы седьмого созыва  
по одномандатному избирательному округу № 3 (Муравленковскому)  
(дни голосования – 6, 7, 8 сентября  2024 года).......................................................... 17 
11. Об информации Управления Федеральной службы  судебных приставов  
по Тюменской области о деятельности  в 2022 − 2024 годах .................................... 18 
12. Об информации Правительства Тюменской области  о результатах мониторинга 
готовности муниципальных образований Тюменской области к отопительному 
периоду  2024 – 2025 годов .......................................................................................... 21 

13. О  внесении изменений в постановление Тюменской областной Думы  
от 16.12.2010 № 2641 «О Положении об Общественной молодежной палате при 
Тюменской областной Думе»........................................................................................ 23 
14. О внесении изменений в постановление Тюменской областной Думы  
от 25.04.2013 № 1072 «О Положении о конкурсе представительных органов 
муниципальных образований Тюменской области» ................................................... 24 

15. О внесении изменений в некоторые постановления  Тюменской областной Думы
 ........................................................................................................................................ 25 

16. О Плане законопроектных работ Тюменской областной Думы  на 2025 год ...... 26 
17. О Плане мониторинга правоприменения нормативных правовых актов, 
принятых Тюменской областной Думой, на 2025 год.................................................. 26 
18. О награждении Почетной грамотой Тюменской областной Думы ....................... 27 
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ВОПРОСЫ «С ГОЛОСА» 

 
        1. О проекте закона Тюменской области № 2441-07 «О внесении изменений  
в некоторые законы Тюменской области» (первое – второе окончательное чтения). 
        2. О проекте закона Тюменской области № 2443-07 «О внесении изменений  
в Закон Тюменской области «О ветеранах труда в Тюменской области»  
(первое – второе окончательное чтения). 
       3. О награждении Почетной грамотой Тюменской областной Думы. 
 

 
Открыл заседание и председательствовал председатель Тюменской 

областной Думы Сайфитдинов Ф.Г. 
 

     Приветствие флага и герба Российской Федерации, флага и герба Тюменской 
области. 
 
Сайфитдинов Ф.Г. – проект повестки был сформирован на основе предложений 

комитетов и постоянной комиссии областной Думы и рассмотрен на заседании 
Совета Думы. 

 
Предлагается принять проект повестки дня за основу. 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
41 

Голосовали: за 41 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовал депутат 
Майер В.Я. 
 

Предложение принимается. 
 
Величко О.А. – после вопроса № 3 предлагается рассмотреть вопрос о проекте 

закона Тюменской области № 2441-07 «О внесении изменений в некоторые 
законы Тюменской области», 1-е, 2-е, окончательное, чтения. 

 
Швецова О.В. – 27 ноября состоялось внеочередное заседание комитета  

по социальной политике, в связи с чем комитет предлагает в проект основной 
повестки дня дополнительно включить два вопроса.  

Первый вопрос – о проекте закона Тюменской области «О внесении 
изменений в Закон Тюменской области «О ветеранах труда в Тюменской 
области», и рассмотреть его после 3-го вопроса основной повестки,  
и о награждении Почетной грамотой Тюменской областной Думы, рассмотреть 
дополнительно одну кандидатуру в блоке вопроса № 12. 

 
Предлагается включить в повестку дня вопросы, предложенные комитетом 

областной Думы по бюджету, налогам и финансам. 
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Присутствовало 
депутатов в зале 

  
41 

Голосовали: за 41 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовал депутат 
Майер В.Я. 
 

Предложение принимается. 
 

Предлагается включить в повестку дня вопросы, предложенные комитетами 
областной Думы по социальной политике и по бюджету, налогам и финансам. 

 
Присутствовало 
депутатов в зале 

  
41 

Голосовали: за 41 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовал депутат 
Майер В.Я. 
 

Предложение принимается. 
 
РЕШИЛИ 
ПРОТОКОЛЬНО: 
 

Утвердить повестку дня тридцать четвертого заседания областной Думы 
седьмого созыва в целом (проект повестки дня прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
41 

Голосовали: за 41 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовал депутат 
Майер В.Я. 

 
Предложение принимается. 

 
 
1. СЛУШАЛИ:  О  назначении на должности мировых судей 

 

Докладывали:  Соколова И.Б. 
 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Соколова И.Б. – комитет рассмотрел поступившие в Тюменскую областную Думу 

представления председателя Тюменского областного суда Антропова Вячеслава 
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Рудольфовича и заключение квалификационной коллегии судей Тюменской 
области о кандидатурах на 4 вакантные должности мировых судей  
и рекомендует назначить Оболенинова Анатолия Александровича на должность 
мирового судьи судебного участка № 4 Центрального судебного района  
г. Тюмени без ограничения срока полномочий. 

 
          Предлагается назначить Оболенинова Анатолия Александровича  
на должность мирового судьи судебного участка № 4 Центрального судебного 
района города Тюмени без ограничения срока полномочий. 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   41 

Голосовали: за 41 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовал депутат 
Майер В.Я. 

 
Предложение принимается. 

 
Соколова И.Б. – комитет рекомендует назначить Киндееву Елену Сергеевну  

на должность мирового судьи судебного участка № 2 Тюменского судебного 
района Тюменской области на 3-летний срок полномочий. 

 
          Предлагается назначить Киндееву Елену Сергеевну на должность мирового 
судьи судебного участка № 2 Тюменского судебного района Тюменской области  
на трехлетний срок полномочий. 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   41 

Голосовали: за 41 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовал депутат 
Майер В.Я. 

 
Предложение принимается. 

 
Соколова И.Б. – комитет рекомендует назначить Лазареву Ольгу Александровну  

на должность мирового судьи судебного участка № 1 Омутинского судебного 
района Тюменской области на 3-летний срок полномочий. 

 
          Предлагается назначить Лазареву Ольгу Александровну на должность 
мирового судьи судебного участка № 1 Омутинского судебного района Тюменской 
области на трехлетний срок полномочий. 
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Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   41 

Голосовали: за 41 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовал депутат 
Майер В.Я. 

 
Предложение принимается. 
 

Соколова И.Б. – комитет рекомендует назначить Ходкина Андрея Сергеевича  
на должность мирового судьи судебного участка № 3 Заводоуковского судебного 
района Тюменской области на 3-летний срок полномочий. 

 
          Предлагается назначить Ходкина Андрея Сергеевича на должность мирового 
судьи судебного участка № 3 Заводоуковского судебного района Тюменской 
области на трехлетний срок полномочий. 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   41 

Голосовали: за 41 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовал депутат 
Майер В.Я. 

 
Предложение принимается. 
 
Постановление принято. 
 
 
Принесение присяги в торжественной обстановке (копии присяги 

прилагаются). 
 
 
2. СЛУШАЛИ:  О проекте закона Тюменской области № 2433-07  

«Об областном бюджете на 2025 год и на плановый период  
2026 и 2027 годов» 
 

Докладывали: 
Выступили: 

 Величко О.А. 
Артюхов А.В., Казанцева Т.Н., Резяпова Г.А., 
Сысоев В.В., Таранов М.В. 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Величко О.А. – доходы и расходы областного бюджета предлагается увеличить  

за счет безвозмездных поступлений, предлагаемых бюджету Тюменской области  
из федерального бюджета, по годам: 2025 год – на 8 млрд 624 млн руб.,  
2026 год – на 7 млрд 496 млн руб., 2027 год – на 10 млрд 810 млн руб. 
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С учетом изменений предлагается утвердить следующие основные 
параметры областного бюджета:  

доходы на 2025 год – 270 млрд 382 млн руб., на 2026 год –  
282 млрд 644 млн руб., на 2027 год – 298 млрд 162 млн руб., 

расходы на 2025 год – 311 млрд 626 млн руб., на 2026 год –  
322 млрд 894 млн руб., на 2027 год – 340 млрд 150 млн руб. 

 
Казанцева Т.Н. – на реализацию государственных программ планируется 

увеличение средств, скажите, пожалуйста, сколько из них будет выделено  
на комплексное развитие сельских территорий? Вчера такое пожелание 
прозвучало. 

Таранов М.В. – в рамках выделенных ассигнований в том числе будут 
отрабатываться мероприятия в рамках национальных и региональных проектов. 
Они будут касаться и мероприятий, реализуемых во всех муниципальных 
образованиях Тюменской области, поэтому сейчас конкретно сказать, сколько  
и как это распределится между городскими округами и сельскими территориями,  
я сказать не могу, но это мероприятия национальных проектов, которые 
реализуются на всей территории Тюменской области во всех муниципальных 
образованиях. 

 
Артюхов А.В. – в соответствии с Законом Тюменской области «О бюджетном 

процессе в Тюменской области» для разработки согласованного варианта 
основных характеристик областного бюджета на паритетных началах была 
сформирована согласительная комиссия из представителей Правительства 
Тюменской области и Тюменской областной Думы. 

Проведено 3 заседания согласительной комиссии. В ходе работы 
рассмотрены вопросы и предложения, поступившие к проекту областного 
бюджета от депутатов и депутатских фракций областной Думы, комитетов  
и постоянной комиссии, общественных организаций, а также обращения граждан, 
направленные в ходе проведения общественных обсуждений.  

 
Сысоев В.В. – наличие утвержденного областного бюджета – это наш общий вклад  

в стабильность общества. Депутаты фракции ЛДПР поддерживают сегодня 
принятие бюджета.  

В ходе обсуждения его на согласительной комиссии, на заседаниях 
комитетов мы поднимали вопросы, которые поступили в региональное отделение 
ЛДПР в рамках партийного проекта «Честный план», вносили предложения  
со встреч с нашими земляками и депутатским корпусом от ЛДПР.  

Мои коллеги по фракции ЛДПР в Тюменской городской Думе серьезно 
подняли вопрос о пересмотре отношения к детско-юношескому спорту, 
бесплатности секций, включению бюджетных ассигнований этих направлений.  

И также надеюсь, что договоренности на согласительной комиссии 
касательно активизации подачи заявок главами на ремонт спортивной 
инфраструктуры в наших поселках и селах области будут исполнены, чтобы  
у нас не получалось, как в Ишиме, с поролоновой ямой для гимнастов.  

 
Резяпова Г.А. – впервые мы входим в новый период с такими прогнозными 

цифрами, которые нам предложило Правительство. 
Сегодня мы с вами в 11-й раз, включая обсуждение с Александром 

Викторовичем накануне заседаний, в 11-й раз обсуждаем, рассматриваем 
вопросы, связанные с бюджетом. И его баланс расчетно убеждает нас в том, что 
будут выполнены не только абсолютно все соцобязательства, включая 
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повышение зарплат, включая выплаты семьям многодетным, неполным, 
малообеспеченным, выплаты участникам СВО, выплаты их семьям, ну и будет 
обеспечено продолжение развития. Не исключено, что войдут и предложения, 
только что озвученные моими коллегами. 

 
Предлагается принять во втором чтении проект закона Тюменской области  

№ 2433-07 «Об областном бюджете на 2025 год и на плановый период  
2026 и 2027 годов» и принять постановление по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять во втором чтении проект закона Тюменской области  
№ 2433-07 «Об областном бюджете на 2025 год и на плановый период  
2026 и 2027 годов». 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   42 

Голосовали: за 38 
 против 0 
 воздержались 4 
 не голосовали 0 

Постановление принято. 
 
 
3. СЛУШАЛИ:  О Законе Тюменской области «Об областном бюджете  

на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов» 
 

Докладывали: 
Выступили: 

 Величко О.А. 
Моор А.В. 

 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 

Предлагается принять Закон Тюменской области «Об областном бюджете  
на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов» и принять постановление  
по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять Закон Тюменской области «Об областном бюджете  
на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов». 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   42 

Голосовали: за 38 
 против 0 
 воздержались 4 
 не голосовали 0 

 
Постановление принято. 
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Моор А.В. – благодарю вас за поддержку проекта бюджета. Хочу также 
поблагодарить вас за большую, очень профессиональную, слаженную 
подготовительную работу. Благодарю коллег из Правительства за качественную 
подготовку материалов, качественные ответы на все вопросы депутатов. 

Совершенно верно было сказано, что бюджет сбалансирован  
и позволяет нашему региону поступательно, уверенно двигаться по пути 
социально-экономического развития, повышая качество жизни наших земляков.  

 
 
4. СЛУШАЛИ:  О проекте закона Тюменской области № 2432-07  

«О бюджете территориального фонда обязательного 
медицинского страхования Тюменской области  
на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов» 

  
 
 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Величко О.А. – проект бюджета фонда сбалансирован по доходам и расходам,  
и предлагается утвердить на 2025 год в объеме 42 млрд 388 млн руб.,  
на 2026 год – в объеме 45 млрд 881 млн руб., на 2027 год – в объеме  
49 млрд 122 млн руб. 
 

Предлагается принять во втором чтении проект закона Тюменской области  
№ 2432-07 «О бюджете территориального фонда обязательного медицинского 
страхования Тюменской области на 2025 год и на плановый период  
2026 и 2027 годов» и принять постановление по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять во втором чтении проект закона Тюменской области  
№ 2432-07 «О бюджете территориального фонда обязательного медицинского 
страхования Тюменской области на 2025 год и на плановый период  
2026 и 2027 годов». 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   42 

Голосовали: за 38 
 против 0 
 воздержались 4 
 не голосовали 0 

Постановление принято. 
 
 
5. СЛУШАЛИ:  О Законе Тюменской области «О бюджете 

территориального фонда обязательного медицинского 
страхования Тюменской области на 2025 год и на плановый 
период 2026 и 2027 годов» 

 
 
 
 

Докладывали: Величко О.А. 

Докладывали: Величко О.А. 
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ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 

Предлагается принять Закон Тюменской области «О бюджете 
территориального фонда обязательного медицинского страхования Тюменской 
области на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов» и принять 
постановление по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять Закон Тюменской области «О бюджете территориального фонда 
обязательного медицинского страхования Тюменской области  
на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов». 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   42 

Голосовали: за 39 
 против 0 
 воздержались 3 
 не голосовали 0 

 

Постановление принято. 
 
 

6. СЛУШАЛИ:  О проекте закона Тюменской области № 2441-07  
«О внесении изменений в некоторые законы  
Тюменской области» 

 
 
 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Величко О.А. – законопроект разработан в целях приведения областного 

законодательства в сфере бюджетной политики в соответствие с изменениями 
федерального законодательства, предусматривающими корректировку 
наименования высших должностных лиц и органов госвласти субъектов 
Российской Федерации. 

 
Предлагается принять в первом чтении проект закона Тюменской области 

№ 2441-07 «О внесении изменений в некоторые законы Тюменской области»  
с учетом замечаний, изложенных в заключениях правового управления Тюменской 
областной Думы, Правительства Тюменской области, и принять постановление  
по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять в первом чтении проект закона Тюменской области № 2441-07  
«О внесении изменений в некоторые законы Тюменской области» с учетом 
замечаний, изложенных в заключениях правового управления Тюменской 
областной Думы, Правительства Тюменской области. 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 
 
 

Докладывали: Величко О.А. 
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Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   42 

Голосовали: за 42 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

 

Постановление принято. 
 
 

 
 
 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 

Предлагается принять Закон Тюменской области «О внесении изменений  
в некоторые законы Тюменской области» и принять постановление по данному 
вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять Закон Тюменской области «О внесении изменений  
в некоторые законы Тюменской области». 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   42 

Голосовали: за 42 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

 

Постановление принято. 
 
 

 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Швецова О.В. – вносятся изменения в базовый закон, согласно которому 

предлагается разделить категории «ветеран труда» и «ветеран труда Тюменской 
области». Данное изменение обусловлено требованием федерального 
законодательства о создании банков данных граждан по каждой льготной 
категории. 

 

7. СЛУШАЛИ:  О  Законе Тюменской области «О внесении изменений  
в некоторые законы Тюменской области» 

 
Докладывали: 

 
Величко О.А. 

8. СЛУШАЛИ:  О проекте закона Тюменской области № 2443-07  
«О внесении изменений в Закон Тюменской области  
«О ветеранах труда в Тюменской области» 
 

Докладывали: 
Выступили: 

Швецова О.В. 
Вершинин И.С., Кузнечевских О.А. 
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Вершинин И.С. – можно все-таки подробней, смысловая нагрузка этой темы, 
потому что мер поддержки не добавляем, расходуем средства на изготовление 
удостоверений ветеранов, как бы хотелось бы понять пользу все-таки для наших 
граждан в этой инициативе, можно поподробней? 

Кузнечевских О.А. – это федеральное законодательство, которое определяет 
сегодня статус ветерана труда Российской Федерации и соответствующие 
необходимые параметры для получения этого статуса. 

Было рекомендовано нам, в том числе федеральными структурами, что при 
наличии вариантов и условий получения статуса ветерана труда в регионе,  
не учитывая те параметры, которые определяет сегодня Российская Федерация, 
т.е. Благодарность Губернатора, грамота Губернатора, Благодарность 
Тюменской областной Думы, грамота областной Думы, они не подпадают под эту 
категорию. 

Поэтому было предложено разграничить эти варианты, что мы и внесли свои 
изменения в данный закон.  

 
Предлагается принять в первом чтении проект закона Тюменской области  

№ 2443-07 «О внесении изменений в Закон Тюменской области «О ветеранах 
труда в Тюменской области» с учетом результатов правовой и лингвистической 
экспертизы и принять постановление по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Принять в первом чтении проект закона Тюменской области № 2443-07  
«О внесении изменений в Закон Тюменской области «О ветеранах труда  
в Тюменской области» с учетом результатов правовой и лингвистической 
экспертизы. 
 2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 

 
Присутствовало 
депутатов в зале 

  
    
   42 

Голосовали: за 42 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

 

Постановление принято. 
 

 

 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 

Предлагается принять Закон Тюменской области «О внесении изменений  
в Закон Тюменской области «О ветеранах труда в Тюменской области» и принять 
постановление по данному вопросу. 
 
 
 

9. СЛУШАЛИ:  О  Законе Тюменской области «О внесении изменений  
в Закон Тюменской области «О ветеранах труда  
в Тюменской области» 

Докладывали:  Швецова О.В. 
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ПОСТАНОВИЛИ: 
1. Принять Закон Тюменской области «О внесении изменений  

в Закон Тюменской области «О ветеранах труда в Тюменской области». 
2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
42 

Голосовали: за 42 
 против 0 
 воздержались 

не голосовали 
0 
0 

 

Постановление принято. 
 
 
10.СЛУШАЛИ:  Об отчете Избирательной комиссии Тюменской области  

о расходовании средств областного бюджета, выделенных  
на подготовку и проведение дополнительных выборов  
депутата Тюменской областной Думы седьмого созыва  
по одномандатному избирательному округу № 3 
(Муравленковскому) (дни голосования – 6, 7, 8 сентября  
2024 года) 

 
 
 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Величко О.А. – на заседании комитета по бюджету, налогам и финансам  

14 ноября мы подробно рассмотрели данный вопрос. 
 
Халин И.Н. – напомню, что 6, 7 и 8 сентября текущего года состоялось голосование 

на дополнительных выборах депутата Тюменской областной Думы 7-го созыва 
по одномандатному избирательному округу № 3 (Муравленковскому). 

Депутат Мажаров Александр Викторович избран, приведен к присяге  
и исполняет свои полномочия. 

Из областного бюджета на проведение этих дополнительных выборов было 
выделено 54 млн 483 тыс. 390 руб., соответственно, израсходовали  
на организацию, подготовку, проведение выборов 45 млн 326 тыс. 846 руб. 
Экономия составила более 9 млн 156 тыс. 543 руб. Эти деньги были возвращены 
в областной бюджет. 

Все счета, которые были открыты для нужд избирательных комиссий  
в кредитных организациях, на сегодняшний день закрыты.  

 
Предлагается утвердить отчет Избирательной комиссии Тюменской области  

о расходовании средств областного бюджета, выделенных на подготовку  
и проведение дополнительных выборов депутата Тюменской областной Думы 
седьмого созыва по одномандатному избирательному округу № 3 
(Муравленковскому) (дни голосования – 6, 7, 8 сентября 2024 года) и принять 
постановление по данному вопросу. 

 
 
 

Докладывали:  Величко О.А., Халин И.Н. 
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ПОСТАНОВИЛИ: 
1. Утвердить отчет Избирательной комиссии Тюменской области  

о расходовании средств областного бюджета, выделенных на подготовку  
и проведение дополнительных выборов депутата Тюменской областной Думы 
седьмого созыва по одномандатному избирательному округу № 3 
(Муравленковскому) (дни голосования – 6, 7, 8 сентября 2024 года). 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
42 

Голосовали: за 42 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

 
Постановление принято. 
 
 

11.СЛУШАЛИ:  Об информации Управления Федеральной службы  
судебных приставов по Тюменской области о деятельности  
в 2022 − 2024 годах 

                             
Докладывали: 
Выступили: 

Соколова И.Б. 
Артюхов А.В., Вершинин И.С., Зайцев А.Н.,  
Казанцева Т.Н., Моор А.В.,  Сысоев В.В.,  
Хайдаров К.М., Чуйко Р.С. 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Соколова И.Б. – планом работы Тюменской областной Думы на 24-й год  

в 4-м квартале запланировано рассмотрение информации Управления 
Федеральной службы судебных приставов по Тюменской области  
о деятельности в 2022 − 2024 годах. 

 
Вершинин И.С. – будьте добры, озвучьте, пожалуйста, цифру, сколько на данный 

момент общая сумма невыплаченных алиментов по Тюменской области? 
Хайдаров К.М. – на сегодняшний день невыплата алиментных платежей составляет 

2 млрд 300 млн руб. 
 
Сысоев В.В. – речь идет о Федеральном законе № 377, о тех лицах, которые были 

призваны на воинскую службу по мобилизации в Вооруженные Силы, речь идет 
фактически о возможности их и членов их семей вправе обратиться для 
предоставления кредитных каникул по договорам займов и кредитным 
договорам, которые были заключены до дня мобилизации или подписания 
контрактов с одним из кредиторов. 

Поясните, пожалуйста, есть ли сегодня случаи, по которым все-таки 
продолжают поступать исполнительные листы к взысканию с этой категории 
людей, которые имеют это право, на реструктуризацию со стороны банков либо 
иных организаций, и, на Ваш взгляд, о чем это говорит, это несовершенство 
закона, незнание людьми или все-таки у нас есть какие-то проблемы  
с правоприменением этого федерального закона? 
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Хайдаров К.М. – с начала СВО по заявлению участников СВО либо их 
родственников нами приостановлено 24 968 производств на сумму  
1 млрд 397 млн руб. в отношении 5 тыс. 37 должников. 

Далее, в нашем Управлении работает «горячая» телефонная линия для 
участников СВО и их родственников. На сегодняшний день примерно поступило 
400 звонков, обращения рассматриваются в суточный срок.  

 
Вершинин И.С. – Вы в своем докладе на профильном комитете озвучивали, что 

есть позитивная динамика по снижению количества ошибочных возбуждений  
к производству в отношении однофамильцев либо каких-то задвоений и т.д.,  
но вот все-таки можно было бы услышать цифру, сколько за прошедший год 
ошибочно было возбуждено таких производств в отношении там однофамильцев 
либо какие-то задвоения и т.д., сколько таких было ошибок? 

Хайдаров К.М. – на сегодняшний день практически исключено наличие двойников  
в связи с тем, что в прошлом году был принят законопроект, где обязанности 
взыскателя при предъявлении иска в суд указывать его идентификационные 
данные: данные паспорта, ИНН и СНИЛС. Все эти данные мы забиваем в базу 
данных, при возбуждении, что исключает наличие двойников. 

 
Зайцев А.Н. – на сегодняшний день обмен информацией между судебным 

приставом, банком и физическим лицом через, посредством портала госуслуг, он 
происходит достаточно быстро. Постановления приходят в госуслугах, человек 
видит, и банк, соответственно, накладывает соответствующие аресты  
на денежные средства физлиц достаточно быстро. Но, как выяснилось, и с этим 
обращаются граждане, когда гражданин исполнил, т.е. он оплатил сумму долга,  
а обратно банк снимает эти аресты очень долго, и выясняется, что обмен этой 
истории, между приставами и банком, происходит как минимум в течение 5 дней. 
И что отвечают банки гражданам? Если вы хотите, чтобы быстрее арест с ваших 
счетов был снят, несите нам справку от пристава лично, т.е. тут уже проблема 
цифровизации, что по этому поводу можете сказать? 

Хайдаров К.М. – на самом деле требование банка принести в письменном виде, 
это, естественно, незаконно. Мы не можем окончить производство, пока не будут 
сняты все ограничения, включая ограничения на имущество, аресты на счета  
в банках, и по транспорту ГИБДД. 

Да, проблема есть, но мы эти вопросы решаем, с банками мы напрямую  
на связи. Стараемся как можно быстрее урегулировать вопросы. 

 
Зайцев А.Н. – на сегодняшний день в службу судебных приставов абсолютно 

невозможно дозвониться. 
Достаточно большой телефонный справочник на сайте службы 

федеральной, приставов, ни по одному телефону ни исполнителям,  
ни руководителям непосредственно структурных подразделений дозвониться 
невозможно, точно так же невозможно дозвониться в Управление, 
непосредственно к руководителям Управления, просто никто не берет телефон.  

 
Хайдаров К.М. – на самом деле с 2021 года благодаря помощи Правительства 

Тюменской области в г. Тюмени на Пермякова, 5 создана единая зона приема 
граждан, где, наподобие МФЦ, 3 окошка – это группа телефонного обслуживания 
и 8 – специалисты, которые принимают граждан. Ежедневно через зону приема 
граждан проходит от 400 до 500 посетителей. Возможно, телефонная линия 
может быть занята, я обращу на это внимание, приму к сведению. 
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Вершинин И.С. – фракция ЛДПР не поддержит отчет наших коллег в таком виде,  
в представленном, об этом же я говорил на комитете, мы считаем, что есть 
направления, которые необходимо усиливать, мы считаем, что есть проблемы,  
о которых нам наши жители жалуются. 

 
Хайдаров К.М. – я повторяю свое предложение: вашей фракции посетить наше 

Управление, мы открыты для общения. 
Чуйко Р.С. – я бы хотел отметить работу Управления в части передачи средств, 

конфискованных в пользу государства, в зону СВО. По роду своих занятий  
и деятельности мы сталкиваемся с работой Управления, это отдельная 
благодарность сотрудникам и лично руководителю, десятки единиц техники  
в кратчайшие сроки нам удалось, не только техники и оборудования, разного 
имущества уже передано на фронт.  

 
Казанцева Т.Н. – я хотела бы высказать, спасибо сказать, благодарность высказать 

Хайдарову Кабдуле Мурзахметовичу, потому что мне пришлось встречаться  
за свою деятельность в Думе, довольно длительную, с разными вопросами,  
и по Тобольску, и по Тюмени, и я всегда получала ответы, даже приходилось нам 
приходить туда, в службу приставов, и к нему самому, и к приставам, которые 
обслуживают данный участок, и никаких проблем не было.  

 
Артюхов А.В. – наш комитет, когда мы обсуждали этот вопрос, поддержал проект 

решения, а то, что говорил Иван Сергеевич, там же были не против чего-то, а мы 
говорили, конкретное было предложение записать в наше решение: усилить 
работу между федеральной службой и депутатами.  

 
Моор А.В. – отсутствие вопросов у Тамары Николаевны – это наивысшая оценка 

деятельности, говорю это и с юмором, и серьезно.  
Я бы хотел не относительно отчета о деятельности службы, понятно, что у 

всех, у службы огромное количество задач, огромное количество работы, 
перегрузка сотрудников, я совсем на другую тему хотел сказать, один штрих  
о деятельности службы и лично Кабдулы Мурзахметовича. 

Ишим, паводок, суббота, утром рано провели оперативку, все, я надел 
сапоги, выхожу, стоит Кабдула Мурзахметович: - А Вы что здесь делаете? –  
Мы добровольцы, в выходные приехали на помощь. Потом я делаю объезд, там 
был населенный пункт в Ишимском районе, Большой Остров, если бы мы там 
дамбу не сделали, их бы затопило просто по самые крыши. Большая работа 
идет, смотрю, там люди много работают, подхожу, смотрю, Кабдула 
Мурзахметович сам там наверху стоит, пленку раскатывает, мешки ворочает.  
Я говорю: «Кабдула Мурзахметович, Вы-то здесь?». Он говорит: «Личным 
примером показываю, как надо работать». И все его сотрудники, офицеры  
в свободное от работы время, в выходной, приезжали, помогали нам 
справляться с паводком.  

 
Сайфитдинов Ф.Г. – я хотел бы напомнить, что год назад здесь, в этом зале, 

проходила коллегия федерального Управления во главе с руководителем 
федеральных приставов, генерал-лейтенантом Аристовым, здесь 
присутствовали все субъекты, все руководители региональных управлений,  
и Александр Викторович тоже присутствовал на этой коллегии, и руководитель 
федеральный говорил, что мы проводим коллегии там, где есть опыт, и там, где 
есть чему учиться.  
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Предлагается информацию Управления Федеральной службы судебных 
приставов по Тюменской области о деятельности в 2022 – 2024 годах принять  
к сведению и принять постановление по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Информацию Управления Федеральной службы судебных приставов  
по Тюменской области о деятельности в 2022 – 2024 годах принять к сведению. 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
42 

Голосовали: за 38 
 против 0 
 воздержались 4 
 не голосовали 0 

 

Постановление принято. 
 

Хайдаров К.М. – я бы воспользовался сегодняшним мероприятием выразить 
благодарность, признательность Правительству Тюменской области, лично 
Александру Викторовичу – за оказываемую помощь в улучшении материально-
технического обеспечения Управления со стороны Правительства Тюменской 
области.  

 
 
12.СЛУШАЛИ:  Об информации Правительства Тюменской области  

о результатах мониторинга готовности муниципальных 
образований Тюменской области к отопительному периоду  
2024 – 2025 годов 
 

Докладывали: 
Выступили:  
 

Лосева И.В. 
Казанцева Т.Н., Левченко И.Г., Перевалов П.А., 
Сысоев В.В., Танкеев В.М. 

 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Лосева И.В. – к зимнему периоду 2024 – 2025 годов в Тюменской области согласно 

представленной информации Правительства Тюменской области готовы все 
объекты теплового, электрического и водного хозяйства. На 1 328 котельных  
и 62 699 км сетей проведены необходимые работы по ремонту и замене 
оборудования. 

Общий объем финансирования на эти цели составил 4 млрд 60 млн руб. 
Закуплен запас топлива для котельных в объеме выше нормативного.  

Паспорта готовности получили 100 % теплоснабжающих и теплосетевых 
организаций, все 26 городских округов и муниципальных районов, 99,8 % 
потребителей тепловой энергии. 

 
Левченко И.Г. – по Вагайскому заболотью, по Тобольскому завезено с запасом, 

потому что мы видим, погода стоит теплая, когда будет зимник, непонятно, 
хватает запаса топлива по котельным? 

Перевалов П.А. – на сегодняшний день запасы топлива там достаточные для 
продолжения работы бесперебойной в периоде источников электроснабжения, 
но, как вы знаете, мы сейчас прорабатываем вопрос по переходу на 3-летний 
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цикл приобретения топлива, для того чтобы как раз такие моменты 
предусматривать, чтобы не зависеть от погоды в конкретном году и т.д., чтобы 
уже сразу на ближайшую 3-летку приобретать и уже проблем не испытывать. 

 
Казанцева Т.Н. – я много занималась с ул. Чернышевского, 2б, корпус 3, там 

несколько домов находится, и в этом году делали капремонт отопления. Вчера 
мне снова позвонила потребитель Сидорова Тамара Васильевна и сказала, что 
опять порывы. В прошлом году было очень много порывов, ул. Попова, человек 
даже там пострадал, лежал долго в больнице, деньги мы ему собирали  
на лечение. В этом году как у нас? 

Перевалов П.А. – в этом году, учитывая опыт прошлого года, когда были 
экстремально низкие температуры зимой, были увеличены некоторым образом 
объемы ремонтной программы по тепловым сетям.  

Сейчас, конечно, еще итоги пока подводить рано, отопительный период еще 
только начался, но понятно, что те или иные инциденты на сетях не исключены, 
и задача теплоснабжающих, теплосетевых организаций быть готовыми  
к устранению оперативно этих инцидентов, для того чтобы  
не допустить в том числе какого-то ущерба для имущества и тем более для 
здоровья граждан. 

А по этому адресу конкретно, Тамара Николаевна, мы посмотрим еще 
дополнительно. 

 
Танкеев В.М. – Вы на заседании комитета нам говорили, что исходя из опыта 

прошлого года были приняты решения конкретно по снабжению электроэнергией 
наших жителей. 

Вчера был в гостях у своего друга в Дударева, и он мне пожаловался, что  
в течение недели у них было 5 отключений, прокомментируйте, или не дошло до 
них? 

Перевалов П.А. – вы знаете, что опять же по итогам прошлой зимы было принято 
решение о проведении дополнительных мероприятий по повышению надежности 
электроснабжения Тюменского пригорода, территорий Тюменского района, 
которые прилегают к г. Тюмени, и план этих мероприятий, он достаточно 
напряженный и сжатый по срокам реализации, в том числе  
и понадобилась поставка достаточно большого объема и кабельной продукции, и 
трансформаторов, и в связи с большим объемом работы сейчас еще 
продолжаются плановые отключения, они еще некоторое время будут 
продолжаться. 

 
Левченко И.Г. – обращались к нам представители подрядных организаций  

по замене теплосетей. У них, знаете, какой вопрос возникает: УСТЭК платит  по 
факту выполненных работ, т.е. работы выполняются до ноября, лет 10 назад, 
они говорят, что была практика, поэтапно рассчитывались с ними. Сейчас у 
подрядных организаций очень много вопросов возникает в связи с большой 
ключевой ставкой, им приходится перекредитовываться, и работа у них 
замедляется. 

Ведутся ли какие-то переговоры с УСТЭК, для того чтобы оплата работ была 
поэтапная за выполненные работы? 

Перевалов П.А. – с одной стороны, можно ответить, что это отношения двух 
коммерческих организаций, но тем не менее получатели конечного результата  
в виде повышения надежности теплоснабжения – это мы с вами все, 
потребители, все жители г. Тюмени в частности, где работает УСТЭК, поэтому 
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эту ситуацию мы посмотрим, обсудим с УСТЭК, посмотрим, как сделать работу 
подрядных организаций более комфортной с этой точки зрения. 

 
Сысоев В.В. – хотел вернуться к вопросу как раз не теплоснабжения территории, 

здесь у нас с вами все нормально, а именно энергоснабжения. 
Да, действительно, в прошлом году было серьезных много аварий,  

и многие люди поднимали эти вопросы. Губернатор утвердил план стабильного 
энергообеспечения ряда наших с вами территорий. Но что говорят граждане, 
гражданин платит рублем, и каждый год гражданин получает в квитанциях 
увеличенную сумму, это значит – гражданин-потребитель имеет право спросить 
про стабильное и качественное энергоснабжение. 

Поэтому, наверно, нужно порядок навести и в Россетях, и в остальных 
энергоснабжающих организациях, кто сегодня по закону просто обязан это 
делать, но, к сожалению, этого не происходит.  

Поэтому, конечно, я здесь прошу просто прокуратуру внимательно на этот 
вопрос, уделить внимание. 

 
Предлагается информацию Правительства Тюменской области  

о результатах мониторинга готовности муниципальных образований Тюменской 
области к отопительному периоду 2024 – 2025 годов принять к сведению и принять 
постановление по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Информацию Правительства Тюменской области о результатах 
мониторинга готовности муниципальных образований Тюменской области  
к отопительному периоду 2024 – 2025 годов принять к сведению. 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   40 

Голосовали: за 37 
 против 0 
 воздержались 3 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовали депутаты 
Салмин А.П., Чепик А.Ф. 
 

Постановление принято. 
 

 

                                  
     
 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Швецова О.В. – предлагается увеличить минимальный возраст члена палаты  

с 14 до 18 лет и определить участие в СВО, а также прохождение военной 
службы в качестве условия для преимущественного права на включение  

13.СЛУШАЛИ:  О  внесении изменений в постановление Тюменской 
областной Думы от 16.12.2010 № 2641 «О Положении  
об Общественной молодежной палате при Тюменской 
областной Думе» 

Докладывали: Швецова О.В. 
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в состав палаты, также установить признание иногентом члена палаты  
в качестве основания для его досрочного прекращения полномочий. 

 
Предлагается внести изменения в приложение к постановлению Тюменской 

областной Думы от 16.12.2010 № 2641 «О Положении об Общественной 
молодежной палате при Тюменской областной Думе» и принять постановление  
по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Внести изменения в приложение к постановлению Тюменской областной 
Думы от 16.12.2010 № 2641 «О Положении об Общественной молодежной палате  
при Тюменской областной Думе». 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
39 

Голосовали: за 39 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовали депутаты 
Вершинин И.С., Салмин А.П., Чепик А.Ф. 
 

Постановление принято. 
 
 
14. СЛУШАЛИ:  О внесении изменений в постановление Тюменской 

областной Думы от 25.04.2013 № 1072 «О Положении  
о конкурсе представительных органов муниципальных 
образований Тюменской области» 
 

Докладывали:  Соколова И.Б. 
  

 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Соколова И.Б. – в соответствии с Уставом Тюменской области, Законом Тюменской 

области от 20 сентября 2024 года № 48 «О наделении Голышмановского 
городского округа Тюменской области и Заводоуковского городского округа 
Тюменской области статусом муниципального округа и «О внесении изменений в 
отдельные законы Тюменской области» проектом постановления предлагается 
внести изменения в пункты 2.2 и 6.2 Положения о конкурсе представительных 
органов муниципальных образований Тюменской области, дополнив первую 
конкурсную группу новым видом муниципального образования – муниципальный 
округ. 

 
 Предлагается внести в приложение к постановлению Тюменской областной 
Думы от 25.04.2013 № 1072 «О Положении о конкурсе представительных органов 
муниципальных образований Тюменской области» следующие изменения  
и принять постановление по данному вопросу. 
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ПОСТАНОВИЛИ: 
1. Внести изменения в приложение к постановлению Тюменской областной 

Думы от 25.04.2013 № 1072 «О Положении о конкурсе представительных органов 
муниципальных образований Тюменской области». 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
40 

Голосовали: за 39 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 1 

Примечание:  
отсутствовали депутаты 
Салмин А.П., Чепик А.Ф. 
 

Постановление принято. 
 

  
15. СЛУШАЛИ:  О внесении изменений в некоторые постановления  

Тюменской областной Думы 

 
 
 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Соколова И.Б. – проектом постановления предлагается скорректировать план 

работы Тюменской областной Думы на 24-й год и план мероприятий Тюменской 
областной Думы по реализации Послания Президента России Путина 
Владимира Владимировича Федеральному Собранию Российской Федерации. 

 
 Предлагается внести изменение в приложение к постановлению Тюменской 
областной Думы от 14.12.2023 № 958 «О Плане работы Тюменской областной 
Думы на 2024 год» и принять постановление по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Внести изменение в приложение к постановлению Тюменской областной 
Думы от 14.12.2023 № 958 «О Плане работы Тюменской областной Думы  
на 2024 год». 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
40 

Голосовали: за 40 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовали депутаты 
Салмин А.П., Чепик А.Ф. 
 

Постановление принято. 
 

Докладывали: Соколова И.Б. 
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16. СЛУШАЛИ:  О Плане законопроектных работ Тюменской областной Думы  
на 2025 год 
 

Докладывали: Соколова И.Б. 
 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Соколова И.Б. – предлагаемый к рассмотрению проект плана сформирован  

на основе решений комитетов и постоянной комиссии Тюменской областной 
Думы и согласован с Правительством Тюменской области. 

 
Предлагается утвердить План законопроектных работ Тюменской областной 

Думы на 2025 год и принять постановление по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Утвердить План законопроектных работ Тюменской областной Думы  
на 2025 год. 

2.  Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 
 

Присутствовало 
депутатов в зале 

  
   40 

Голосовали: за 40 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовали депутаты 
Салмин А.П., Чепик А.Ф. 
 

Постановление принято. 
 

 
17. СЛУШАЛИ:  О Плане мониторинга правоприменения нормативных 

правовых актов, принятых Тюменской областной Думой, 
на 2025 год 
 

Докладывали: Сайфитдинов Ф.Г. 
 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 

Сайфитдинов Ф.Г. – в проекте постановления предлагается утвердить План  
и поручить комитетам разработать планы организационно-технических  
и исследовательских мероприятий для проведения мониторинга нормативного 
правового акта. 

 

Предлагается утвердить План мониторинга правоприменения нормативных 
правовых актов, принятых Тюменской областной Думой, на 2025 год и принять 
постановление по данному вопросу. 
 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Утвердить План мониторинга правоприменения нормативных правовых 
актов, принятых Тюменской областной Думой, на 2025 год. 

2. Принять постановление по данному вопросу (прилагается). 

consultantplus://offline/ref=AEFE7956CE39508D1208BAD537A88AF8A4763FB7278F126EE003C984BF5BB0CEA4174E26CE670B478062D10AB830C18ED869A7D702967E403B1C8882k9g8L
consultantplus://offline/ref=AEFE7956CE39508D1208BAD537A88AF8A4763FB7278F126EE003C984BF5BB0CEA4174E26CE670B478062D10AB830C18ED869A7D702967E403B1C8882k9g8L
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Присутствовало 
депутатов всего 

  
   40 

Голосовали: за 39  
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 1 

Примечание:  
отсутствовали депутаты 
Салмин А.П., Чепик А.Ф. 
 

Постановление принято. 
 

 

 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ: 
 
Сайфитдинов Ф.Г. – предлагается наградить Почетной грамотой Тюменской 

областной Думы внесенные кандидатуры списком. 
 

Предлагается наградить Почетной грамотой Тюменской областной Думы 
внесенные кандидатуры и принять постановления по данному вопросу. 

 
ПОСТАНОВИЛИ: 

1. Наградить Почетной грамотой Тюменской областной Думы: 
Ашихмину Анну Александровну, Абубакирову Фариду Хабибулловну, 
Бельц Светлану Викторовну, Карпова Павла Юрьевича, Колесниченко 
Дениса Юрьевича; 
Байбосынову Майрам Шаршекеевну, Ахметчанову Лиану Демухаметовну, 
Колмакову Светлану Вольдемаровну, Фомину Ирину Валентиновну, 
Чернягину Марину Петровну, Болотова Владимира Николаевича, 
Сандулова Сергея Григорьевича, Сеитова Константина Тагировича, 
Столбового Андрея Юрьевича, Волгареву Ирину Владиславовну, 
Данькина Юрия Петровича, Щербаченко Александра Петровича, 
Литвинова Геннадия Никитича, Ситникова Антона Юрьевича; 
Абакумова Станислава Александровича, Аревшатяна Нарека 
Сократовича, Домникова Юрия Семеновича, Ермакову Марию 
Михайловну, Игнатенко Алену Геннадьевну, Ласкину Елену Георгиевну, 
Полякову Елену Евгеньевну, Толмачеву Светлану Владимировну; 
Андреева Виктора Анатольевича, Баеву Наталью Юрьевну, Балтина 
Дмитрия Анатольевича, Дибирова Магомаду Магомедовича, Каленчук 
Лилию Толгатовну, Корнилова Дмитрия Юрьевича, Румянцева Юрия 
Викторовича, Шевелёва Андрея Михайловича, Киселеву Марину 
Геннадьевну, Камышникову Ирину Геннадьевну, Галяветдинову Марину 
Мухаматьяновну, Чернову Ольгу Анатольевну; 
Бердышева Олега Витальевича, Максимова Евгения Александровича, 
Потапенко Наталью Анатольевну, Вшивкову Фаину Никоноровну, 
Джемантаеву Гульбаршин Моденовну, Соловьеву Марину Сергеевну, 
Ефремову Людмилу Александровну, Мезенцеву Светлану Юрьевну, 

18. СЛУШАЛИ:  

 

О награждении Почетной грамотой Тюменской областной 
Думы  
 

Докладывали: Сайфитдинов Ф.Г. 
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Мозолевскую Светлану Степановну, Паули Александра Александровича, 
Устинову Оксану Вячеславовну; 
Кутыреву Ларису Викторовну. 
2. Принять постановления по данному вопросу (прилагаются).  

 
Присутствовало 
депутатов всего 

  
   40 

Голосовали: за 40 
 против 0 
 воздержались 0 
 не голосовали 0 

Примечание:  
отсутствовали депутаты 
Салмин А.П., Чепик А.Ф. 
 

Постановления приняты.  
 
 
 
Председатель  
Тюменской областной Думы                   Ф.Г. Сайфитдинов 
 
 
 
Заместитель начальника 
организационного управления 
Тюменской областной Думы                                   И.Н. Будишева 


